



# Fijan fecha para recepción y funcionamiento del nuevo Hospital de Ancud

*Dos hitos importantes se deberían producir a partir de los siguientes cuatro meses con miras a la entrega definitiva del centro asistencial que tuvo que haberse concretado en mayo.*

**C**argados de expectativas se retiraron los dirigentes de diferentes agrupaciones sociales luego de escuchar en detalle el cronograma de pasos que restan antes de la entrega del centro asistencial que se levanta en el sector Altos de Caracoles.

Los representantes sociales disiparon sus dudas tras una nueva reunión con la directora del Servicio de Salud "Chiloé", Marcela Cárcamo



y su equipo técnico realizada en las dependencias del moderno edificio.

Ante la autoridad de salud y el alcalde de Ancud, Andrés Ojeda, se dio a conocer la fecha de recepción de la obra prevista para el próximo 19 de agosto.

Mientras que la puesta en funcionamiento podría convertirse en realidad entre diciembre y enero de acuerdo a la planificación del Servicio de Salud.

Una de las voceras, Juanita San Martín, quien se retiró del encuentro conforme señaló en este sentido que **"se planteó la fecha en que tendría que estarse entregando el hospital de Besalco al Servicio de Salud que sería el 19 de agosto"**.

**"Para eso los equipos tienen que trabajar en forma paralela en varios ítems para que se dé la situación y tiene que darse ya que la proyección es que entre diciembre del 2025 a enero del 2026 el hospital tendría que estar funcionando"**, agregó Juanita San Martín.

## PAVIMENTACIÓN

En tanto el dirigente, Francisco Mutizábal, replicó que las obras complementarias de pavimentación a cargo de la empresa Besalco S.A. presentan cerca de un 55% de avance.

Mutizábal sentenció que en forma paralela se han sido subsanando algunas situaciones contractuales que rodean la construcción de la mega obra para su funcionamiento normal y absoluto.

**"El tema del terreno que estaba por parte del municipio está solucionado en la actualidad y nos llamó la atención la postura que tuvo el alcalde respecto a la consulta por las vías de acceso que va a tener el hospital, habló claramente que la responsabilidad le pertenece a Vialidad"**, aseguró.

En este ámbito el jefe comunal aseveró que se está trabajando en el bypass que conectará población Bellavista con Caicumeo a través de una franja que cruzará por el terreno de propiedad de la Escuela de Formación Policial.

Los otros tramos viales por conectar con el Hospital de Ancud corresponden a Lajas Blancas con Tehuaco y Aucaco al momento de entregar el acceso a los usuarios de Mar Brava y la península de Lacuy.

Ahora los dirigentes sociales esperarán por el cumplimiento de las siguientes etapas previas a la recepción de las obras físicas del centro de salud cuya inversión supera los 132 mil millones de pesos.